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Aos trinta dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e quinze minutos, 1 

reuniram-se na sala multiuso os membros do conselho escolar da DEdIC , Ana Paula Barraca, Cecilia Fonseca 2 

Fiorini, Claudia Godoi Corrêa, Estelamares Silva dos Santos Moraes, Evandro Sandrin, Gabriele Cariccho 3 

Ferreira, Guilherme Roberto Tonin, Gustavo Coral, Isabella Franceschini Nunes, Juscelina Umbelina da Silva, 4 

Laura Santos Novaes, Lídia Gallo Barbosa, Márcia de Oliveira Soares, Maria de Fátima Ferreira Morais, 5 

Marineusa Barbosa Tossini, , Rosana Aparecida do Nascimento S. Ramos, Sabrina Reis Souza Costa, Simone 6 

de Moraes Barbosa Rodrigues, Simone Dinorah Rossi e Taís Nistsch Mazzola. Ausências justificadas: Marina 7 

Charaba, Prof. Dr. Mario Luiz Ferrari Nunes e Renan Ramkrapes Falcão. Simone iniciou a reunião 8 

parabenizando os conselheiros pelo trabalho de aproximadamente seis meses para finalização da escrita 9 

do Regimento que se iniciou em dois mil e quinze, onde em meio a pouca adesão na participação os que 10 

estiveram presentes se debruçaram para finalizar a escrita, e hoje com a apreciação de todos, o documento 11 

está aprovado para demais providências e encaminhamentos. Simone informou aos presentes que iniciará 12 

na DEdIC a Formação específica para os professores e equipe de Gestão e profissionais administrativos, 13 

ministrada pela empresa CAPACITA em parceria com a EDUCORP com ênfase no Transtorno do Espectro 14 

Autista, visto a alta demanda de procura de orientações da equipe. Simone explicou que foi bem moroso o 15 

cronograma para liberação via licitação, e que essa formação é importantíssima para toda equipe. Informou 16 

também que está em processo de convocação, dois candidatos do concurso para professor de Educação 17 

Especial e que o concurso para professor de Educação Física está em andamento com o auxílio dos docentes 18 

do COTUCA para que não houvesse conflito de interesses, visto que muitos estagiários que já passaram pela 19 

DEdIC irão participar. Simone explicou para os conselheiros sobre as questões da nutrição na DEdIC e o 20 

cancelamento do contrato da Funcamp, pois desde dois mil e dezessete se iniciou licitação da alimentação 21 

na universidade. Em relação a alimentação /DEdIC o objeto principal deu conflito, pois nenhuma empresa 22 

era especializada em alimentação infantil, e o edital segue o mesmo modelo da Funcamp, com auxílio na 23 

escrita pela DEA e DGA. Nesse momento está ocorrendo a licitação onde estão respondendo questões do 24 

pregão. Simone disse que para continuidade na alimentação das crianças enquanto ocorre a licitação, foi 25 

firmado convênio com o CONUTRI - Departamento de Alimentação Escolar da Prefeitura de Campinas que 26 

atende escolas municipais/ estaduais e creches, onde toda parte operacional é realizada pela equipe do 27 

CEASA. Os cardápios estão publicizados na página oficial da Prefeitura de Campinas/CONUTRI e dividido por 28 

faixas etárias. Simone informou que esse início se dará em setembro, mas que será marcado uma conversa 29 

antes com as famílias para maiores esclarecimentos, mas adianta que não será ofertada fórmula/leite para 30 

os bebês. Simone comunicou que foi retornado o sistema self-service com as crianças, sob orientação e 31 

auxílio das professoras. Simone Rossi perguntou sobre a disponibilidade da oferta de frutas, pois quando a 32 

criança não aceita o alimento oferecido é feito essa troca pela equipe de nutrição da Funcamp. Simone 33 

respondeu que haverá reunião para ajuste de cardápio, mas que a qualidade da alimentação e atendimento 34 

as crianças serão mantidas da mesma forma, e que todos os passos serão repassados para os membros do 35 

conselho para serem multiplicadores de informações. Cecília disse que na escrita do CONUTRI, informa que 36 

estão abertos a oferta leite materno e Simone respondeu que não há local para armazenamento adequado 37 

desse leite, e que o diferencial da DEdIC é as famílias poderem usufruir da visita/berçário, bem como 38 

amamentar. Simone informou que a reforma elétrica está parada, visto que a empresa abandonou o serviço 39 

com aproximadamente somente 20% de início da obra, e que a DEPI está realizando uma nova pasta, pois, 40 

é urgente o aumento da carga elétrica para funcionamento de novos equipamentos. Rosana explicou que 41 

em relação às datas comemorativas, nas reuniões pedagógicas as professoras estão lendo textos sobre o 42 

assunto e dialogando, pois, há divergências de opiniões sobre comemorar com festas na instituição a cultura 43 

popular. Gabrielle indagou que a festa junina é uma data da cultura popular reconhecida por lei. Rosana 44 

enfatizou que nas Diretrizes Curriculares da DEdIC, no item 2.1 consta escrita sobre datas comemorativas. 45 

Thaís perguntou sobre o andamento do fechamento do estacionamento para a comunidade DEdIC. Simone 46 
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respondeu que está em análise um estudo referente como fechar este estacionamento com cancela de 47 

modo a não dificultar a entrada e saída de caminhões, visto que a carga e descarga de alimentos é feito 48 

nesse local. A conselheira Gabrielle fez a leitura do Regimento do Conselho e todos presente aprovaram a 49 

escrita, ficando acordado o envio do mesmo no drive (word só com possibilidade de comentário) para 50 

última leitura, finalizando assim para envio a DEEPU e Procuradoria Geral para demais providências. Sem 51 

mais, deu-se encerrada a reunião às 10h20. Ata lavrada pela secretária da coordenadora geral Wanessa 52 

Albieri. 53 


